



## Medio ambiente

### Diez años conservando la naturaleza

La Fundación Biodiversidad, organismo dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, acaba de cumplir una década impulsando el desarrollo rural sostenible y preservando el patrimonio natural y la biodiversidad. Durante estos diez años, la institución ha trabajado en la conservación de más de cien espacios naturales y con las especies más emblemáticas de nuestro país, como el oso.

LINDA ALEXANDRA TORRES VILLAMIZAR



Texto y coordinación: Marta Lóñez Prieto.